

Fraktionserklärung SVP Wohlen-Anglikon

Sitzung des Einwohnerrates vom Montag, 11. März 2024

Manfred Breitschmid, Fraktionspräsident

Sehr geschätzter Herr Einwohnerratspräsident, sehr geehrter Herr Gemeindeammann, sehr geehrte Gemeinderätinnen und Gemeinderäte, sehr geehrte Einwohnerrätinnen und Einwohnerräte, sehr geehrte Vertreterinnen und Vertreter der Medien, sehr geehrte ehemalige Einwohnerratspräsidenten, sehr geehrte Anwesende auf der Tribüne.

Die SVP Fraktion Wohlen-Anglikon wünscht dem ER-Präsidenten Marc Läufer und der Vize Präsidentin Julia Frischknecht zur ersten Sitzung einen guten Start und für die nächsten zwei Jahre viel Erfolg.

Herzlichen Dank an den Einwohnerratspräsidenten, Marc Läufer für die Einladung zum heutigen Amtsantritt-Apéro. Ich erlaube mir, diesen Dank im Namen aller Anwesenden zu sagen.

Das war der erste Teil der Fraktionserklärung und nun zum zweiten Teil:

Anlässlich der ER- Sitzung vom 11. Dezember 2023 zum Traktandum Wahl des Vizepräsidenten/der Vizepräsidentin des Einwohnerrates wurde von Laura Pascolin, SP folgendes Votum abgegeben, ich zitiere einen Ausschnitt davon:

Leider wird eine Mehrheit in diesem Parlament traditionsgemäss alt, verstaubt und Mann wählen. Gemeint ist dies im Kontext zum Wahlverhalten und nicht spezifisch auf Ruedi Donat bezogen. Und was sehr bedenklich ist, dass sich einige Einwohnerrätinnen in diesem Parlament auch nicht von diesem Verhaltensmuster lösen können oder wollen.

Geschätzte Mitglieder des Einwohnerrates:

Diese Aussage darf so im Protokoll nicht unwidersprochen stehenbleiben!

Diese abschätzenden und diskriminierende Äusserungen von Genossin Laura Pascolin, SP Parteipräsidentin, muss ich mit aller Entschiedenheit im Namen der SVP-Fraktion zurückweisen. Da kann ich nur sagen: Bedenklich von einer SP Parteipräsidentin, auf ein so tiefes Niveau zu sinken.